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「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3188 例会（32号）　2020 年２月 27 日（木）曇

第４回クラブ協議会
　阿部弘行会長を議長に各委員会から年次計画の進
捗状況が説明されました。
▼会場監督：新田俊彦Ｓ . Ａ . Ａ
　秩序正しく品位ある例会開催に向けて、６項目の
活動計画の実践を今後も続けていきます。
▼職業分類・会員選考委員会：飯野光世委員長
　新入会員１人と企業交代による３人の職業分類を
実施しました。
▼会員増強委員会：新妻純男委員長
　新入会員３人増強の目標に対し、すでに１人が入
会し、近々もう１人の入会も確約をもらいました。
さらなる増強に向けて頑張ります。
▼ロータリー情報・ＩＴ委員会：有賀行秀委員長
　ＭＹ　ＲＯＴＡＲＹの普及が進んでいません。強
要するものではありません。ぜひ登録をお願いしま
す。
▼雑誌委員会：松﨑倫久副委員長
　「ロータリーの友」「ガバナー月信」の紹介など、
残り 4カ月間、努めていきます。
▼プログラム委員会：大久保健蔵委員長
　年間プログラムは予定通り進んでいます。
▼親睦活動委員会：三瓶和秀委員長
　計画通りに進んでいます。観桜例会は４月２日予
定しています。親睦コンペの２回目は３月 11 日で
す。
▼会報・広報委員会：鈴木俊哉委員長
　例会ごとの会報は滞りなく発行できています。報
道機関への情報提供を進めます。

▼スマイルボックス委員会：黒須幸雄委員長
　スマイルボックスの８カ月の実績は約 97 万円で
す。年間目標 150 万円達成に向けてよろしくお願い
します。
▼出席委員会：渡辺博之委員長
　直近４カ月間の出席者は平均 30 人を超えていま
す。年間目標達成に頑張ります。
▼職業奉仕委員会：代理・阿部弘行会長
　１月に高萩さんのタイヘイドライバーズスクール
で職場訪問例会を実施しました。
▼社会奉仕委員会：松崎浩委員長
　海岸林再生活動の１回目を太田ＲＣの協力も得て
11 月に実施しました。５月 23 日に２回目を予定し
ています。
▼青少年奉仕委員会：野沢達也委員長
　最大の事業であるＲＹＬＡ研修会参加が新型コロ
ナの影響で中止になりました。国際奉仕委員会との
連携事業を進めます。
▼国際奉仕委員会：森雄治委員長
　国際交流協会との合同事業が実施できなくなりま
した。その他の事業は予定通り進んでいます。ホノ
ルルの国際大会は会員５人参加予定です。
▼ロータリー財団委員会：村田祐二副委員長
　寄付の状況は会員１人１万円に加えて、これまで
16 万 5000 円のご協力を頂いています。
▼米山記念奨学会委員会：関口武司委員長
　特別寄付金として本日現在、26 万 2000 円のご協
力を頂きました。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥阿部弘行さん（クラブ協議会よろしくお願いしま
す）♥加賀広美さん（結婚祝ありがとうございます）
♥佐々木貢一さん（第４回クラブ協議会よろしくお
願いいたします）♥五十嵐敦さん（コロナウイルス
被害拡大防止を願って）♥有賀行秀さん（クラブ協
議会よろしくお願いします。報告後早退します）♥
八幡恭朗さん（クラブ協議会よろしくお願いします）
♥飯野光世さん（新型コロナウイルスの早期終息を
お祈念申し上げます）� 以上７件

〇�いわき平東ＲＣより会報が届きました。
〇�米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」が届
きました。

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
２月 27 日 51 名 32 名 ―

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　大久保健蔵さん、関口武司さん。� 以上２件

◆大久保健蔵会員
　米山奨学生だったプリ・ビピ君が京都のホテルを
退職し、いわきに戻ってきます。３月からはＪヴィ
レッジで働きます。
◆三瓶和秀会員
　国際大会が６月７日開会で開催されます。６月３
日に羽田発、６日にホノルルに入り、９日に帰国す
る日程で受け付けています。現在５人の参加申し込
みをいただきました。ご希望の方はお声掛けくださ
い。

　新型コロナの影響が広がっていま
す。20 日に出された政府の指針は主
催者任せでしたが、批判を受けて昨
日、イベントの中止、延期を要請し
ました。さまざまなスポーツイベン

トなどが向こう２週間取りやめになっています。春
のセンバツは３月４日に方針を出すそうですが、な
んとか実施してほしいものです。ロータリー関係の
事業も中止の案内が来ています。経済に与える影響
も大きく、広がりを止めたいものです。みなさんも
手洗い、うがいで健康に気をつけてお過ごしくださ
い。

加賀 広美さん
（２月４日）

★ 結婚祝

司会：佐々木幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテ
スト（八幡恭朗会員）〕

八幡恭朗会員

★本日の例会案内　３月５日（木)　12：30 ～
　　社会奉仕月間卓話
　　　ＮＰＯ法人トチギ環境未来基地
 理事長　塚本 竜也　様
　　　お食事メニュー＝ローストビーフ重
★次回の例会案内　３月12日（木)　12：30 ～
　　外部卓話
　　　いわき市河川課　「ハザードマップの見方」
　　　お食事メニュー＝鰈の照り焼き


